
Nachdem Herr Köhler den Antrag für die Fraktion AUFBRUCH! erläuterte, teilte der 
Bürgermeister mit, dass auf allen Friedhöfen im Stadtgebiet Schubkarren und 
Gießkannen zur Verfügung stehen. 
 
Herr Köhler brachte zum Ausdruck, er habe die Geräte nicht auf allen Friedhöfen 
gefunden. In Erledigung des Antrages bestand Einvernehmen, dass Herr Köhler 
gegenüber der Verwaltung spezifiziert, ob und ggf. auf welchen Friedhöfen die 
Bereitstellung an anderer Stelle und/oder in anderem Umfang erfolgen solle. 
 


